

Montée en puissance du tri des emballages sur l'île

Le tonnage des emballages a progressé de 40 % sur l'île. Un chiffre qui s'est accéléré avec l'extension du tri et qui pourrait traduire la prise de conscience des consommateurs. Bilan d'étape présenté hier à Alistro en Costa Verde

Il y a tout juste un an, l'extension du tri sélectif des emballages plastique et carton était lancée à Corte. Une façon de donner un coup d'accélérateur dans la collecte, en anticipant l'obligation qui doit tomber dans trois ans.

Cette démarche, c'était surtout la traduction d'une volonté politique forte de la part du Syvadec mais aussi des intercommunalités qui entendaient ainsi rattraper le retard régulier de la Corse sur ce dossier. Des efforts qui aujourd'hui ont un impact réel sur le tonnage récolté. "Les premières tendances montrent que le tonnage d'emballage collecté depuis un an a progressé de plus de 40%. Et cette progression s'est même renforcée sur le premier semestre avec plus 47% par rapport à 2018", a souligné François Tatti, le président du syndicat de valorisation des déchets en Corse, hier, depuis l'une des micro-régions qui a relevé le défi environnemental et écologique: la Costa Verde.



Tout juste un an après l'extension des consignes de tri pour les emballages, les acteurs locaux et régionaux se sont retrouvés autour du Syvadec pour faire un premier bilan en Costa Verde. Pas de hasard puisque ce territoire a accéléré la démarche en matière de tri depuis plusieurs années.

/PHOTOS J. Q.-O.

aussi de François Sargentini, président de l'office de l'eau.

aujourd'hui, les moyens et la volonté politiques sont présents.

il y a plusieurs années. Pour cette saison, les biodéchets